

BOSSMAN

Patroli gabungan ciptakan situasi Kambtibmas yang aman dan kondusif.

Panji R - CIREBON.BOSSMAN.CO.ID

Nov 15, 2023 - 10:51



KAB. CIREBON - Patroli gabungan TNI-POLRI pada malam hari adalah salah satu kegiatan yang dilakukan oleh anggota Tentara Nasional Indonesia (TNI) dan Kepolisian Republik Indonesia (Polri) yang dipimpin Oleh Pawas IPTU EKO KARYONO, S.Kom untuk menciptakan dan menjaga kondusivitas wilayah, terutama di saat-saat tertentu seperti hari raya, akhir pekan, atau situasi darurat. Patroli gabungan ini biasanya melibatkan personel dari berbagai satuan, baik dari

TNI maupun Polri, yang bergerak secara bersama-sama di beberapa titik strategis, seperti pemukiman warga, perkumpulan pemuda, tempat ibadah, pusat perbelanjaan, terminal, bandara, pelabuhan, dan lain-lain.

Tujuan dari patroli gabungan ini adalah untuk mencegah dan menangani berbagai potensi gangguan kamtibmas, seperti tindak kriminal, terorisme, radikalisme, konflik sosial, bencana alam, dan sebagainya. Patroli gabungan ini juga bertujuan untuk menunjukkan sinergi dan solidaritas antara TNI dan Polri, serta meningkatkan kepercayaan dan kemitraan dengan masyarakat.

Sasaran patroli gabungan TNI-Polri Macan Kumbang Polsek Gempol - Polresta Cirebon yang dipimpin Pawas IPTU EKO KARYONO, S.Kom kali ini antara lain Alun alun Kecamatan Palimanan yang disinyalir tempat berkumpul komunitas sepeda motor, Pawas Ipda SUBARNO tidak lupa selalu menghimbau para pelajar untuk segera pulang ke rumah masing-masing, selanjutnya Patroli Polsek Gempol menyisir daerah sekitar pintu tol Tegal karang yang merupakan tempat rawan terjadinya pencurian kendaraan bermotor maupun jambret. Selasa malam (14/11) pukul 21.30.Wib.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN, S.I.k., M.H melalui Kapolsek Gempol KOMPOL MUNAWAN, SH menyampaikan bahwa Anggota selain tetap memonitor setiap perkembangan di Wilayahnya juga tetap Siaga berkaitan dengan situasi Kamtibmas terkini dengan tetap memberikan himbauan kepada Masyarakat, Kegiatan Patroli Macan Kumbang Polresta Cirebon merupakan tindak lanjut arahan Kapolresta Cirebon Kombes Pol.ARIF BUDIMAN. S.I.k., MH. melalui Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN, SH agar selalu monitoring termasuk kegiatan patroli himbauan kepada para pelajar yang berkerumun untuk membubarkan diri.